

# デリバリーうき

右から谷川さん、稲葉さん、橋本さん、北島さん、阿曾田市長



## 金メダルラッシュ

11月3日～5日に開催された「第4回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・熊本」に宇城市から4人が出場、全員が金メダルを獲得するという快挙を達成しました（結果は次のとおり）。27日、4人は阿曾田清市長に金メダル獲得を報告。平成19年度に上海で開催される国際大会への出場選手として選考されます。

※スペシャルオリンピックス（SO）…知的障害がある人たちに、スポーツのトレーニングプログラムと発表する場（競技会）を提供するボランティア活動です。

- 【50 m】 谷川志保さん（松橋町松橋）
- 【400 mリレー】 稲葉友紀さん（三角町波多）※ 100 mでは銅を獲得。
- 【3000 m】 北島宣夫さん（松橋町松橋）
- 【1500 m】 橋本洋悟さん（松橋町松橋）

## 日 松橋町商工会工業部会セミナー 日本銀行熊本支店長が講演

11月22日、ウイングまつばせ視聴覚室で、商工会員など約80人が参加して行われました。日本銀行熊本支店の蓮井明博支店長が「日本銀行と地域経済」をテーマに講演。日本紙幣の肖像画として使われた夏目漱石（旧千円札）と樋口一葉（五千円札）が熊本に縁があることや、日本銀行がどういった役割を持ち、日本経済をどう動かしているかなどを分かりやすく解説しました。



解説する蓮井支店長

## 花 第14回松橋町特産品フェア 花の寄せ植えコンテストを実施

松橋町特産品グループが12月9日、10日に松橋保健福祉センター駐車場で開催しました。今回は松橋町内の小学6年のクラスを対象にした「花の寄せ植えコンテスト」を初めて実施。応募作品8点が会場内に飾られ、審査の結果、松橋小学校6年1組が初の栄誉に輝きました。また、2位に豊福小6年2組、3位に豊川小6年1組と当尾小6年2組が選ばれ、9日に表彰式が行われました。



入賞作品を手に笑顔の松橋小6年1組の代表者



三角町の花き農家からランの育て方を聞く参加者たち

## 花 うきうき花のバスツアー 花を満喫

11月25日、26日に「うきうき花のバスツアー」が市観光物産協会の主催で行われ、市内外から164人が参加しました。

今回も、三角・不知火方面の「花酔い気分ゆったりコース」と松橋・小川・豊野方面の「花に誘われてしあわせコース」の2コースを企画。市内の花き農家や物産館を巡り、参加者は美しい花や旬の農産物を楽しみました。

このツアーは、花好き・園芸好きに大変人気があり、毎年、楽しみにしている人が多く、今年も「昼食も素晴らしくおいしく、花もきれいだった」「花の手入れ方法など詳しい話が聞けて大変勉強になった」と大好評。「次の開催を楽しみにしています」と笑顔で帰途に就きました。

いる人が多く、今年も「昼食も素晴らしくおいしく、花もきれいだった」「花の手入れ方法など詳しい話が聞けて大変勉強になった」と大好評。「次の開催を楽しみにしています」と笑顔で帰途に就きました。

## 大 ゆめ。豊野塾が巨大門松を設置 大きなスケールで新年を祝う

このほど、豊野町の地域おこしグループ「ゆめ、豊野塾」（伊藤家次会長）が宇城広域消防署豊野分署の横に、高さ約8mの巨大門松を設置。会員10人で作業に当たり、クレーンなどを使ってドラム缶約50本分を積み上げました。夜にはライトアップもされ、通りがかりの人たちの目を楽しませています。この門松は1月末まで設置する予定です。



ライトアップされた巨大門松

バルーンアートで犬作りに挑戦する子どもたち



## 地 第9回こすもす秋の大感謝祭 地域交流を兼ねた恒例イベント

11月23日、希望の里サン・アビリティーズで開かれました。知的障害者授産施設「熊本こすもす園」（渡邊剛宏園長）が障害者福祉への理解をより一層深めてもらおうと実施しているものです。当日はあいにくの雨にもかかわらず多くの方が来場し、飲食バザーやフリーマーケット、ステージショーなどを楽しみました。